
Samudera Al Fatihah

Getting the books **Samudera Al Fatihah** now is not type of challenging means. You could not by yourself going like book increase or library or borrowing from your links to contact them. This is an categorically easy means to specifically acquire lead by on-line. This online notice Samudera Al Fatihah can be one of the options to accompany you like having extra time.

It will not waste your time. undertake me, the e-book will utterly way of being you further matter to read. Just invest tiny era to edit this on-line declaration **Samudera Al Fatihah** as well as review them wherever you are now.

*Downloaded
from
Samudera Al <ftp.wagntv.com>
Fatihah by guest*

RONNIE CHAMBERS

Menaklukkan Gunung
Kesombongan Jiwa
Serambi Ilmu Semesta
Kita benar-benar akrab
dengan al-Fatihah. Jika
kita termasuk orang
yang komitmen
dengan shalat, maka

surah yang satu ini
adalah bacaan kita
saat Allah memanggil
kita untuk sujud. Tapi
sudahkah kita akrab
dengan makna-
maknya yang
terdalam? Adakah
hikmah yang dapat kita
petik dari setiap
ayatnya usai kita
membacanya? Sayang
sekali, kita umumnya
jarang memperhatikan

itu. Al-Fatihah menjelma menjadi sebuah rutinitas belaka dalam hidup kita. Melalui buku terbitan Mirqat Publishing ini, anda diajak untuk berhenti sejenak merenungkan makna dan hikmah terdalam dari setiap ayat-ayat al-Fatihah. sebuah surah yang paling akrab dalam kehidupan kita.

Model Sistem

Kehidupan Muslim

Deepublish

Tahukah kamu tentang fenomena Equenox?

Nah fenomena

Equenox ini di antara

peristiwa yang

ditunggu-tunggu lho!

Karena kalau

beruntung kita bisa

menyaksikan

fenomena benda tanpa

bayangan. Hal ini

terjadi di lokasi yang

tepat berada di bawah

garis khatulistiwa.

Equenox terjadi hanya dua kali dalam setahun dan isyarat itu telah disampaikan Al Qur'an, ternyata kata (?????????? /al masyriq) dan kata (??????????? /al maghrib) yang berarti "timur sejati" dan "barat sejati" hanya disebutkan dua kali dalam Al-Qur'an, yaitu (Q.S Al-Baqarah, 2: 115) dan (Q.S Al-Baqarah, 2: 142).

Subhanallah, tentunya ini bukan sebuah kebetulan teman, Allah Swt memang telah memperhitungkan segala sesuatu dengan matang, memberikan inspirasi ilmiah dalam Al-Qur'an untuk terus kita gali. Buku kedua ini merupakan lanjutan seri pertamanya yang terus berupaya memperkenalkan kebenaran Al-Qur'an lewat sudut pandang ilmu pengetahuan

modern didukung dengan data-data penelitian dan fakta ilmiah dengan bahasa yang ringan dan mudah dipahami anak-anak maupun remaja. Bahkan, ke-khasan buku *Be Moslem Scientists* semakin terasa di buku kedua ini, beberapa bagian dalam buku ini menggunakan bahasa tidak baku (bahasa sehari-hari) sehingga buku ini selalu asyik untuk dibaca berulang kali. Buku ini merupakan seri kedua dari 30 seri menjadi para ilmuwan muslim (*be moslem scientists*), mengajak para pembaca untuk lebih akrab dengan Al-Qur'an, mendekatinya dengan sudut pandang ilmu pengetahuan dan siap menjadi salah satu dari ilmuwan muslim abad ini.

Man Arofa Nafsahu Faqod Arofa Robbahu
Elex Media Komputindo
Surga. Inilah kata yang membuat kita terbuai. Kita lebih terhanyut oleh arus khayalan kita tentang surga daripada tindakan kita untuk mencapainya. Padahal, hakikat kehidupan surgawi merupakan hasil dari sebuah pencapaian—pencapaian untuk berjumpa dengan Tuhan. Buku ini tidak berkisah tentang kenikmatan surga, seperti bidadari, kehidupan tanpa terik matahari, sungai-sungai madu, susu, arak, dan seterusnya seperti dilukiskan dalam Alquran dan hadis, melainkan menyodorkan kiat-kiat untuk hidup di alam surgawi. Sehingga, surga tak lagi sekadar alam impian, tapi dapat kita rasakan

sejak saat kita hidup di dunia ini. Untuk itu, surga harus dibangun. Surga yang akan datang itu harus kita persiapkan dengan membangun surga di bumi. Bumi ini sejatinya rahim bagi kehidupan selanjutnya. Kita harus memayu ayuning bawana, ikut menjaga dan memperindah dunia. Selain itu, kita harus berjuang meningkatkan kualitas jiwa kita, hingga mencapai tahap "jiwa muthmainnah". Diri yang damai dan tenteram. Hanya jiwa demikianlah yang diseru Tuhan untuk kembali kepada-Nya, untuk menjadi anggota kafilah hambanya, dan untuk memasuki surga-Nya. Buku ini menyuguhkan cara meraih jiwa yang tenteram dan

membangun kehidupan surgawi itu. Ia hadir sebagai oasis bagi kehidupan yang kini terasa pengap bak neraka; laksana seberkas cahaya penerang akal da hati: mengajak keluar dari perangkap jebakan kehidupan duniawi sekaligus menuntun ke jalan keselamatan dan kedamaian sejati. Diterbitkan oleh penerbit Serambi Ilmu Semesta" (Serambi Group)
Dikedalaman Samudra Al-Fatihah Samudera Al-Fatihah Mengarungi Samudera Al-Fatihah Al-Ikhlash memandu kita menyusuri jalan menuju Yang Nyata, Al-Haqq, Sang Kebenaran Tunggal. Kita dibimbing untuk mengenali mana yang maya dan mana yang nyata. Pikiran kita pun dibuka untuk

memahami makna pertolongan dan syafaat Tuhan yang selama ini kita damba. Sebab, tanpa kita mengenal jenis pertolongan itu dengan benar, maka yang acap datang malah pertolongan setan yang mesti kita jauhi. Alangkah sialnya hidup ini bila yang datang yang batil dan yang hak belum kunjung datang jua. "Dalam buku ini, ayat demi ayat dikupas dengan bernas berdasarkan sunah, analisis kebahasaan, dan argumentasi rasional serta bukti-bukti sains modern. Seperti biasanya, Chodjim menyuguhkan sajian baru yang menyegarkan dan menyadarkan. Diterbitkan oleh penerbit Serambi Ilmu Semesta" (Serambi

Group)
Encyclopaedia of the Qur'ān: Si-Z Araska Publisher
Al-Fatihah adalah sebuah samudera maha luas. Setiap kita menyelami maknanya, semakin banyak hal baru yang kita temukan. Lapisan-lapisan inilah yang coba digali dan dipaparkan dalam buku ini. Al-Fatihah adalah kunci untuk membuka Al-Quran, sebuah bingkai atau kaca mata yang membuat kita bisa memahami Al-Quran dengan kasih sayang. Jika memahami Al-Fatihah dengan benar, kita tak akan membaca Al-Quran dengan kebencian dan kemarahan. Al-Fatihah juga kunci untuk masuk ke dalam kedamaian hati dan kebahagiaan tiada

tara. Tentang Penulis Qaris Tajuddin Lc MM lahir dan dibesarkan di keluarga santri. Setelah tamat Pesantren Persatuan Islam, Bangil, ia melanjutkan kuliah di Fakultas Ushuluddin, Universitas Al-Azhar, Kair. Selama ini dia lebih banyak bergelut di dunia jurnalistik dan menulis dua novel sebelum menerbitkan buku ini. Kini dia mengelola personal web, AlMuslim.CO di sela-sela kesibukannya.

Menggapai Malam Lailatur Qadar Elex Media Komputindo Risalah ini merupakan catatan perjalanan Ruhani penulis yang dibuat sejak awal tahun 2000 di Jakarta dan sekitarnya. Risalah “Kun Fayakun” ini cuma sepercik citarasa atas perjalanan

panjang kehidupan pribadi saya yang kujalani sebagai hamba-Nya yang tinggal di Bumi. Dalam banyak aspek, risalah ini ternyata menyingkapkan hakikat tentang Totalitas Tauhid bagi hamba Allah, hakikat yang sebenarnya sudah sering kita ucapkan dengan kata-kata (namun seringkali cuma sekedar diucapkan tanpa pengertian dan makna yang hakiki) bahwa Allah adalah Tuhan Yang Maha Esa. Jadi, boleh juga dikatakan bahwa risalah ini adalah risalah tentang ketauhidan sebagai rahasia dan ruh dari makrifat (semua perjalanan ruhaniah untuk mengenal dan sampai kepada Allah) manusia yang beriman kepada Tuhan Yang

Esa. Setiap orang mungkin memaknai kehidupannya berbeda-beda sesuai dengan takaran yang sudah Dia tetapkan di alam tinggi sana. Setiap orang mungkin bisa setuju atau tidak setuju atas apa yang dipaparkan di risalah ini. Itulah fitrah, yang mau tak mau harus digali oleh masing-masing orang secara personal, agar ia bisa mengenal siapa diri sesungguhnya. Apakah cuma sekedar seonggok makhluk organis yang kebetulan dilahirkan dari birahi seksualitas kedua orang tuanya, keluar dari alam ruh dan menanggapi keterpisahannya sebagai tangis bayinya yang pertama, menjalani kehidupan kanak-kanak, remaja, dewasa, dan akhirnya

mati; atau sebagai seorang makhluk sempurna (manusia sebagai hamba Allah) yang diciptakan Yang Maha Esa untuk kembali mengenal-Nya sebagai Tuhannya Yang Esa, akan kembali kepada-Nya, dan memasuki realitas-Nya. Saran dan kritik kalau memang ada sangat saya harapkan untuk semakin memperbaiki isi maupun kualitas penyajian dan pemaparan berbagai gagasan dalam risalah ini.

Be Moslem Scientists - Juz 3 (revisi) PTS Millennia Risalah ini merupakan catatan perjalanan Ruhani penulis yang dibuat sejak awal tahun 2000 di Jakarta dan sekitarnya. Ini merupakan edisi bundel Buku ke-4, 5

dan 6 jadi satu. Risalah “Kun Fayakun” ini cuma sepercik citarasa atas perjalanan panjang kehidupan pribadi saya yang kujalani sebagai hamba-Nya yang tinggal di Bumi. Dalam banyak aspek, risalah ini ternyata menyingkapkan hakikat tentang Totalitas Tauhid bagi hamba Allah, hakikat yang sebenarnya sudah sering kita ucapkan dengan kata-kata (namun seringkali cuma sekedar diucapkan tanpa pengertian dan makna yang hakiki) bahwa Allah adalah Tuhan Yang Maha Esa. Jadi, boleh juga dikatakan bahwa risalah ini adalah risalah tentang ketauhidan sebagai rahasia dan ruh dari makrifat (semua perjalanan ruhaniah

untuk mengenal dan sampai kepada Allah) manusia yang beriman kepada Tuhan Yang Esa. Setiap orang mungkin memaknai kehidupannya berbeda-beda sesuai dengan takaran yang sudah Dia tetapkan di alam tinggi sana. Setiap orang mungkin bisa setuju atau tidak setuju atas apa yang dipaparkan di risalah ini. Itulah fitrah, yang mau tak mau harus digali oleh masing-masing orang secara personal, agar ia bisa mengenal siapa diri sesungguhnya. Apakah cuma sekedar seonggok makhluk organis yang kebetulan dilahirkan dari birahi seksualitas kedua orang tuanya, keluar dari alam ruh dan menangis keterpisahannya sebagai tangis bayinya

yang pertama, menjalani kehidupan kanak-kanak, remaja, dewasa, dan akhirnya mati; atau sebagai seorang makhluk sempurna (manusia sebagai hamba Allah) yang diciptakan Yang Maha Esa untuk kembali mengenal-Nya sebagai Tuhannya Yang Esa, akan kembali kepada-Nya, dan memasuki realitas-Nya. Saran dan kritik kalau memang ada sangat saya harapkan untuk semakin memperbaiki isi maupun kualitas penyajian dan pemaparan berbagai gagasan dalam risalah ini.

Safina

Buku yang ada di tangan pembaca ini ditulis untuk meng-unjuk khazanah tafsir Al-Qur'an Indonesia

dengan pendekatan hermeneutik dan analisis wacana kritis. Kontribusinya yang terpenting terletak bukan hanya pada banyaknya literatur tafsir yang dikaji, melainkan yang lebih utama adalah pada wilayah metodologisnya, pemetaan paradigmanya, hingga aspek ideologi di balik penyusunan suatu karya tafsir, dan sekaligus juga menyelipkan arah baru bagi pengembangan kajian tafsir di Indonesia. Kontribusi inilah yang menjadikan buku ini layak disebut sebagai mahakarya dalam bidang kajian tafsir Indonesia. Elex Media Komputindo Menjaga dari gangguan Jin, mengendalikan hawa nafsu, dan melatih serta

menghindari dari penyakit hati. Ruqyah Mandiri saja, terapi menyembuhkan diri sendiri secara mandiri dengan dilandasi Ayat Quran dan Hadits Shahih. Ar-Ruqyah Asy-Syar'iyah; Terapi Gangguan Jin & Penyakit Hati, Plus 50 Tutorial Ruqyah Mandiri Self Healing. Daftar Isi sudah tercover di daftar isi dan bookmark google play book memudahkan mencari dan membaca cepat. Daftar Isi 1. Sebab-sebab Kemasukan Jin 2. Bagaimana Jin Masuk ke Dalam Jasad Manusia dan Dimana Dia Berada? 3. Gejala-gejala Gangguan Jin Kepada Manusia Gejala pada Waktu Tidur Gejala pada Waktu Jaga 5. Sifat-sifat Seorang Mu'alij (pengobat). 6. Cara

Pengobatan Tahapan Pertama: Tahapan Sebelum Pengobatan HADITS-HADITS Tentang Ruqyah Syar'iyah Tahapan Kedua: Pengobatan Ayat-Ayat Ruqyah Apabila jin hadir, bagaimanakah Anda mengetahuinya? Kemudian mulailah berbicara kepadanya dengan pertanyaan-pertanyaan berikut: Bagaimana Anda Menghadapi Jin Muslim? Setelah Jin keluar. Bagaimana Anda Menghadapi Jin Non-Muslim? Tahapan Setelah Pengobatan 7. Peringatan Bagi Mu'alij (yang melakukan pengobatan) 50 Tutorial RUQYAH MANDIRI 1. Muqodimah Ruqyah. Mengawali Ruqyah 2. Tazkiyyah & Konseling Dalil Ruqyah Mandiri Tutorial Ruqyah Universal #

Tutorial 1 Membangun Ritual Sunnah. #	Buhul Sihir # Tutorial
Tutorial 2 Terapi Al Fatihah #	Tutorial 20 Membuat Perisai Sihir #
Tutorial 3 Instant Healing Al-Fatihah #	Tutorial 21 Ruqyah Rumah #
Tutorial 4 Detoks Putaran Tawaf #	Tutorial 22 Mengalahkan Jin di Alam Mimpi #
Tutorial 5 Sinergi Herbal + Ruqyah #	Tutorial 23 Ruqyah Batuk Menahun #
Tutorial 6 Sinergi Bekam + Ruqyah #	Tutorial 24 Ruqyah Eksim Akut #
Tutorial 7 Terapi Ruqyah Ain #	Tutorial 25 Terapi Kesemutan #
Tutorial 8 Meracun Khodam #	Tutorial 26 Ruqyah Kedutan #
Tutorial 9 Terapi Air Ruqyah #	Tutorial 27 Mengembalikan Sihir #
Tutorial 10 Memutus Buhul Sihir #	Tutorial 28 Ruqyah Tanpa Kesurupan #
Tutorial 11 Menyembelih Jin dalam Tubuh #	Tutorial 29 Menetralsisir Tenaga Dalam #
Tutorial 12 Memotong Jin dalam Tubuh #	Tutorial 30 Ruqyah Migrain Menahun #
Tutorial 13 Membakar Jin Dalam Tubuh #	Tutorial 31 Ruqyah Sakit Bekas Operasi Menahun #
Tutorial 14 Tehnik Membelah Jin dalam Tubuh #	Tutorial 32 Terapi Hypertensi #
Tutorial 15 Mencengkram & Membuang Penyakit #	Tutorial 33 Terapi Impotensi #
Tutorial 18 Menghancurkan Benda Sihir #	Tutorial 34 Ruqyah Anak Indigo #
Tutorial 19 Scanning/Mendeteksi	Tutorial 35 Ruqyah Anak Hyperaktif #
	Tutorial 36 Terapi Kanker Payudara #

Tutorial 37 Ruqyah Kangker Tulang # Tutorial 38 Melembutkan Jin # Tutorial 39 Ruqyah untuk Hewan dan Tumbuhan # Tutorial 40 Terapi Dzikir & Do'a Ruqyah Sihir Menahun Jenis-Jenis Sihir, Ciri-Ciri Gangguan Dan Cara Penanggulangannya: # Tutorial 41 SIHIR TAFRIQ # Tutorial 42 SIHIR MAHABBAH # Tutorial 43 SIHIR GILA # Tutorial 44 SIHIR HAWATIF # Tutorial 45 SIHIR JILB AT-TAHYIL # Tutorial 46 SIHIR TA"NIL AZ-ZAWWAAJ # Tutorial 47 SIHIR MARIDH/SAKIT # Tutorial 48 SIHIR NADZIF # Tutorial 49 SIHIR RABTH APA ITU SEFT? CARA MELAKUKAN SEFT 1. The Set-Up 2. The Tune-In 3. The tapping KELEBIHAN SEFT

Singapore National Bibliography Atmoon Self Publishing
Allah telah menjadikan tujuh hari dalam seminggu. Tujuh lapisan langit. Tujuh lapisan bumi. Tujuh ayat di dalam Surah Al-Fatihah. Tujuh kali putaran tawaf mengelilingi Ka'bah. Tujuh kali sa'ī antara Shafa dan Marwah. Tujuh pintu surga. Tujuh pintu neraka. Tujuh penghuni gua yang tidur selama 309 tahun. Allah tidak menjadikan suatu perkara itu dengan sia-sia atau secara kebetulan belaka, melainkan di baliknya mengandung hikmah besar lagi tersembunyi di dalam pengetahuan dan rahasia Allah yang mungkin saja belum dapat kita pecahkan rahasia di baliknya. Buku kedua ini,

membahas inti sari ajaran Islam dengan angka tujuh, delapan, dan sembilan. Mulai dari 7 Nasihat dari Alam Kubur, 8 Bendera di Hari Kiamat, hingga 9 Teladan Pola Makan Sehat ala Rasulullah saw. Selamat membaca.

Be Moslem Scientist
- **Juz 2** Atmoon Self Publishing

Surah Al-Fatihah tentu tidak asing bagi kita karena surah tersebut merupakan surah paling populer dalam Al-Quran dan paling banyak dibaca seorang Muslim; dalam setiap rakaat salat, zikir, doa, pengajian-pengajian, dan majelis-majelis ilmu. Namun, kenyataannya masih banyak Muslim belum memahami makna dan urgensi isi kandungan Surah Al-Fatihah bagi kehidupan. Hal itupun

menjadi salah satu penyebab islam dan kejayaannya terhalangi oleh kejumudan dan kebodohan para pemeluknya. Buku ini menjelaskan betapa Surah Al-Fatihah dan semua surah dalam Al-Quran sangat bermanfaat bagi kehidupan kita, baik pendengar maupun pembacanya. Jika dibacakan dengan hati yang ikhlas karena Allah swt., surah Al-Fatihah akan memberikan efek positif pada kesehatan jasmani dan rohani. Lalu bagaimana cara mengamankan surah Al-Fatihah ini agar fungsi dan manfaatnya bisa kita rasakan. [Mizan Publishing, Redaksi Safina, Religi, Islam, Agama] 99 Q (Kecerdasan berdasarkan Asmaul Husna) PADMA press

Pengasuhan dan pendidikan dalam ajaran agama Islam telah diatur sebagaimana mestinya. Sebab, pengasuhan dan pendidikan sangat menentukan bagaimana seseorang berkembang nalar serta spiritualnya. Buku ini membahas bagaimana seorang Ibu menyiapkan anak-anaknya dalam pengasuhan dan pendidikan secara islami. Buku ini mencoba menyajikan keterkaitan antara pengasuhan dan pendidikan anak dengan pesan-pesan yang ada dalam surah Alfatihah. Sebagai sebuah ijtihad, tentu saja buku ini diharapkan dapat membantu para ibu dalam mengasuh dan mendidik anaknya

secara islami. Judul :
MADRASAH TERBAIK
ITU BERNAMA IBU
Menjadi Super Mom
untuk Mencetak Putra-
Putri Generasi Rabbani
Ukuran : 14 x 20,5 cm
Tebal : 228 halaman
ISBN :
978-623-7910-18-3
Tahun : 2020
Samudera Hikmah
*Syekh Abdul Qodir Al-
Jailani* Serambi Ilmu
Semesta
Semua bencana dan
nestapa manusia
belakangan ini
sejatinya muncul
sebagai bayaran bagi
ulah kita sendiri yang
dihinggapi penyakit
akut sombong, congak,
takabur, lalai dan abai
atas apa yang sudah
disampaikan. Dalam
kehidupan sehari-hari,
Umat Islam
sebenarnya dituntut
untuk selalu siaga
guna menghadapi
penyakit-penyakit akut

dihatinya dengan selalu mengadakan perubahan total. Seperti tersirat dalam QS Ar-Ra'd ayat 11 : Allah tidak akan mengubah keadaan suatu kaum kecuali kaum itu sendiri yang mengubahnya (Qs 13:11) Ayat diatas adalah rumus perubahan yang disampaikan Allah kepada Umat Islam. Karena itu, setiap hari kita melakukan dekonstruksi kehidupan 5 kali sebagai ubudiyah hamba kepada Penciptanya berupa salat 5 waktu untuk melakukan perubahan adab dengan cemas dan harap dalam jangka waktu yang lebih singkat. Dalam waktu sehari semalam itu, dengan salat Umat Islam sebenarnya diarahkan untuk

merenungkan apa-apa yang telah dilakukannya. Sedangkan, dalam rentang lebih lama, setiap tahun, di Bulan Ramadhan transformasi atau perubahan besar harus dilakukan setiap muslim untuk menaklukkan kesombongan jiwanya dengan tujuan untuk mencapai takwa yang sebaik-baiknya. Untuk melakukan suatu perubahan transformatif menaklukkan kesombongan jiwa, kita memang perlu suatu cara atau metode. Kalau kita melongok ke riwayat kaum arifin, Nabi dan Rasul maka tradisi puasa dan menyucikan jiwa sebenarnya merupakan jalan, cara, petunjuk dan sekaligus ujian dari kesungguhan

untuk menaklukkan penyakit-penyakit hati kita yaitu kesombongan diri . Buku yang saya beri judul “Menaklukkan Gunung Kesombongan Jiwa” ini merupakan kumpulan tulisan mawas diri yang dipublikasikan di fasilitator blog MultiPLY.Com sejak tahun 2007 ditambah dengan tulisan yang belum diterbitkan. Tulisan-tulisan tersebut merupakan serapan pengalaman batin sebagai sebuah perenungan panjang tentang diri, perjalanan kehidupan, alam semesta, dan Penciptanya. Sebagian besar materi tulisan ini merupakan bahan baku di risalah “Kun Fayakun : Man Arofa Nafsahu Faqod Arofa Robbahu” yang ditulis tahun 2004 sampai

2007 namun belum sempat dipublikasikan secara resmi. Bagian-bagian utama kumpulan tulisan ini berhubungan dengan banyak adab Islam yang menyangkut ikhlas, sabar, doa, istikamah (konsisten dan teguh) di jalan yang lurus dan luas, atau Shiraat al-Mustaqim, dan adab-adab lainnya yang mestinya diterapkan oleh Umat Islam untuk tetap tunduk dengan Islam, tidak sombong apalagi takabur. Kumpulan tulisan ini merentang dari tahun 2007 sampai 2009. Beberapa revisi dilakukan terutama setelah situs MultiPLY.Com dinyatakan ditutup sebagai fasilitator blog. Akhir kata, mudah-mudahan tulisan yang terangkum dalam buku

kecil ini dapat bermanfaat bagi siapapun yang mau membaca dan merenung hidupnya. Termasuk bagi saya sendiri.

Menyingkap tabir terdalam makna, kandungan dan hikmah surah yang paling akrab dalam hidup kita' AL-Fatihah. Cerdik Publications Sdn Bhd Syekh Abdul Qadir adalah salah satu tokoh yang sangat fenomenal dalam sejarah Islam. Ketokohnya diakui semua kalangan dari masa ke masa. Namun demikian, masih banyak yang salah faham dengan wali masyhur dari Baghdad ini. Banyak orang memandang Syekh Abdul Qadir dari sisi kewalian dan cerita kekeramatan-kekeramatan yang

beliau punyai saja. Hanya sedikit orang yang mengenal beliau sebagai pribadi alim yang menguasai semua bidang ilmu pengetahuan. Ikhwal inilah yang belakangan kerap memunculkan kesalahfahaman di tengah orang-orang yang mengidentikkan diri sebagai pengikut sang sufi agung. Seyogianya perlu diketahui bahwa Syekh Abdul Qadir adalah seorang ulama yang berpengetahuan luas. Sebelum menempuh jalan tasawuf, ia melewati masa menuntut ilmu yang panjang dan penuh perjuangan berat. Syekh Abdul Qadir menyelami ilmu-ilmu syariat, mulai dari akar-akar sampai dengan cecabangnya yang sangat luas. Sebab itu dalam

pergaulan ilmiah, beliau mendapat gelar “Al-Faqih” yang artinya orang yang pengetahuan fikihnya sangat mumpuni.

Pengetahuan hadits Syekh Abdul Qadir juga sangat dalam.

Demikian pula pengetahuan beliau dalam tafsir, nahwu, sharaf dan lainnya.

Keluasan ilmu Syekh Abdul Qadir inilah yang mustinya menjadi sisi keteladanan yang lebih diperhatikan kaum muslimin, di samping akhlak mulia dan mujahadah beliau.

Adapun sisi karomah-karomah beliau, itu adalah pemberian Allah SWT yang teramat khusus bagi beliau dan tak bisa dicontoh oleh siapa pun jua. Buku ini mencoba menampilkan sosok Syekh Abdul Qadir sebagai seorang

ilmuwan dan waliyullah secara proporsional. Semoga pembaca dapat memetik hikmah serta manfaat dari buku ini.

Man Arofa Nafsahu
Faqod Arofa Robbahu

Utusan Publications

“”””Ramadhan, bulan termulia di antara segala bulan. Bulan pahala dilipatganda, gerbang surga dibuka, pintu neraka ditutup, iblis pun dibelenggu. Bulan suci tempat Al Qur`an, mu`jizat terbesar sepanjang zaman diturunkan.

Bulan yang permulaannya adalah rahmat, pertengahannya maghfirah, dan akhirnya pembebasan dari api neraka. Inilah bulan yang di dalamnya terdapat satu malam yang kemuliaannya setara dengan seribu bulan.

Malam misteri yang bahkan Rasulullah pun tak diberi informasi pasti kapan hadirnya malam seribu bulan itu. Itulah Lailatul Qadar. Buku ini berisi 30 renungan dan inspirasi yang mendiskusikan banyak hal terkait Ramadhan. Misalnya, memanfaatkan bulan Ramadhan untuk merekonstruksi orientasi hidup, memberantas virus 3F (food, fashion, dan fun) dengan puasa, membelenggu diri sejenak di bulan puasa, tips dan trik agar Lailatul Qadr bisa 100% tergapai, menjadikan Ramadhan sebagai momentum mudiknya jiwa menuju fitrah, memahami zakat fitrah sebagai ajaran untuk berbagi, dan memanfaatkan halal bi halal untuk

saling memaafkan, sehingga kita benar benar suci dari segala salah. Suci dari dosa yang kita lakukan kepada Allah, suci juga dari segala kesalahan yang kita lakukan kepada sesama manusia. Serta beragam topik lainnya yang menarik dibaca di bulan Ramadhan."""
Kun Fayakun : Buku Pertama Atmoon Self Publishing
Surat Al-Fatihah merupakan satu surat yang paling populer di kalangan kaum muslimin, hal ini dapat dijelaskan bahwa surat ini merupakan pembuka dari Kitab Al-Qur'an itu sendiri. Al-Fatihah pun merupakan bacaan wajib dalam setiap rakaat shalat yang kita tegakkan. Dua alasan ini sudah cukup untuk menyimpulkan bahwa

surat Al-Fatihah merupakan surat yang paling populer di masyarakat muslim. Demikian juga dengan istilah sistem, disadari atau tidak, perkembangan teknologi informasi, dan ilmu pengetahuan secara umum telah memperkenalkan istilah sistem ini. Secara sadar atau tidak, kita sering diperlihatkan atau diperdengarkan dengan istilah sistem ini dalam berbagai aspek kehidupan, seperti beberapa istilah berikut: Sistem pendidikan nasional, sistem penilaian, sistem informasi, sistem politik Indonesia, sistem transportasi, sistem zonasi, dan lainnya. Dengan demikian, penulis berkeyakinan bahwa istilah sistem

pun bukanlah hal yang asing di telinga masyarakat kita. Al-Fatihah : Model Sistem Kehidupan Muslim ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak* Ar-Ruqyah Asy-Syar'iyah; Terapi Gangguan Jin & Penyakit Hati Atmoon Self Publishing Risalah ini merupakan catatan perjalanan Ruhani penulis yang dibuat sejak awal tahun 2000 di Jakarta dan sekitarnya. Risalah "Kun Fayakun" ini cuma sepercik citarasa atas perjalanan panjang kehidupan pribadi saya yang kujalani sebagai hamba-Nya yang tinggal di Bumi. Dalam banyak aspek, risalah ini ternyata menyingkapkan hakikat tentang

Totalitas Tauhid bagi hamba Allah, hakikat yang sebenarnya sudah sering kita ucapkan dengan kata-kata (namun seringkali cuma sekedar diucapkan tanpa pengertian dan makna yang hakiki) bahwa Allah adalah Tuhan Yang Maha Esa. Jadi, boleh juga dikatakan bahwa risalah ini adalah risalah tentang ketauhidan sebagai rahasia dan ruh dari makrifat (semua perjalanan ruhaniah untuk mengenal dan sampai kepada Allah) manusia yang beriman kepada Tuhan Yang Esa. Setiap orang mungkin memaknai kehidupannya berbeda-beda sesuai dengan takaran yang sudah Dia tetapkan di alam tinggi sana. Setiap orang mungkin bisa setuju atau tidak

setuju atas apa yang dipaparkan di risalah ini. Itulah fitrah, yang mau tak mau harus digali oleh masing-masing orang secara personal, agar ia bisa mengenal siapa diri sesungguhnya. Apakah cuma sekedar seonggok makhluk organis yang kebetulan dilahirkan dari birahi seksualitas kedua orang tuanya, keluar dari alam ruh dan menanggapi keterpisahannya sebagai tangis bayinya yang pertama, menjalani kehidupan kanak-kanak, remaja, dewasa, dan akhirnya mati; atau sebagai seorang makhluk sempurna (manusia sebagai hamba Allah) yang diciptakan Yang Maha Esa untuk kembali mengenal-Nya sebagai Tuhannya Yang Esa, akan

kembali kepada-Nya, dan memasuki realitas-Nya. Saran dan kritik kalau memang ada sangat saya harapkan untuk semakin memperbaiki isi maupun kualitas penyajian dan pemaparan berbagai gagasan dalam risalah ini.

Jalan pencerahan Elex Media Komputindo Risalah ini merupakan catatan perjalanan Ruhani penulis yang dibuat sejak awal tahun 2000 di Jakarta dan sekitarnya. Risalah "Kun Fayakun" Buku Pertama ini merupakan gabungan dari 5 keping edisi tipis menjadi satu kesatuan dengan sub-judul Sangkan Paraning Dumadi. Risalah ini cuma sepercik citarasa atas perjalanan panjang kehidupan pribadi saya yang

sebagai hamba-Nya yang tinggal di Bumi. Dalam banyak aspek, risalah ini ternyata menyingkapkan hakikat tentang Totalitas Tauhid bagi hamba Allah, hakikat yang sebenarnya sudah sering kita ucapkan dengan kata-kata (namun seringkali cuma sekedar diucapkan tanpa pengertian dan makna yang hakiki) bahwa Allah adalah Tuhan Yang Maha Esa. Jadi, boleh juga dikatakan bahwa risalah ini adalah risalah tentang ketauhidan sebagai rahasia dan ruh dari makrifat (semua perjalanan ruhaniah untuk mengenal dan sampai kepada Allah) manusia yang beriman kepada Tuhan Yang Esa. Setiap orang mungkin mencerpap dan memaknai

kehidupannya berbeda-beda sesuai dengan takaran yang sudah Dia tetapkan di alam tinggi sana. Setiap orang mungkin bisa setuju atau tidak setuju atas apa yang dipaparkan di risalah ini. Itulah fitrah, yang mau tak mau harus digali oleh masing-masing orang secara personal, agar ia bisa mengenal siapa diri sesungguhnya. Apakah cuma sekedar seonggok makhluk organis yang kebetulan dilahirkan dari birahi seksualitas kedua orang tuanya, keluar dari alam ruh dan menanggapi keterpisahannya sebagai tangis bayinya yang pertama, menjalani kehidupan kanak-kanak, remaja, dewasa, dan akhirnya mati; atau sebagai seorang makhluk

sempurna (manusia sebagai hamba Allah) yang diciptakan Yang Maha Esa untuk kembali mengenal-Nya sebagai Tuhannya Yang Esa, akan kembali kepada-Nya, dan memasuki realitas-Nya. Saran dan kritik kalau memang ada sangat saya harapkan untuk semakin memperbaiki isi maupun kualitas penyajian dan pemaparan berbagai gagasan dalam risalah ini.

Samudera Al-Fatihah, Al-Ikhlash, Al-Falaq, & An-Naas Serambi Ilmu Semesta

Mengupas lapisan-lapisan makna surah Annas salah satu dari dua surah untuk perlindungan diri dari bisikan jahat setan (al-mu'awwadzatayn) buku ini membawa Anda memasuki

wilayah jin, setan, dan iblis: mendedahkan hakikat, peran, kediaman, dan daya-goda makhluk halus itu dalam diri kita. Untuk apa? Agar kita bisa keluar dari takhayul yang mengungkung kemerdekaan hidup kita. Supaya diri kita mampu menepis energi-energi negatif yang mereka tularkan. Agar singgasana Allah di dalam diri kita tetap suci senantiasa menjadi lokus kebaktian kita kepadanya. "Selain setiap kupasan diperkaya dengan dalil sunah, analisis kebahasaan, dan bukti-bukti sains modern, buku ini juga menjadi istimewa karena Achmad Chodjim menyodorkan panduan praktis berlindung dari segala bisikan-jahat sekaligus metode

menyegarkan jiwa kita; sebuah tafsir yang "membantu memahami" dan "memandu menjalani". Diterbitkan oleh penerbit Serambi Ilmu Semesta" (Serambi Group)
Kun Fayakun : Buku Keempat Brookfield Publishing Company Al-Qur'an tetap menjadi inspirasi umat manusia. Dua pertiga kandungannya menyajikan cerita sejarah. Cerita dalam Al-Qur'an bukanlah kisah fiksi, melainkan kisah nyata yang tercatat dalam tinta sejarah. Metode berkisah memang memberikan keistimewaan tersendiri. Cerita dapat memengaruhi akal, jiwa, dan perilaku manusia. Bey Arifin termasuk salah seorang penulis yang

berhasil menyuguhkan serangkaian cerita nyata dalam Al-Qur'an. Beliau menuturkan kisah-kisah dalam Al-Qur'an secara naratif mulai dari kisah yang terjadi pada masa Nabi Adam, Nabi Uzair, Keluarga Imran, Zulqarnain, Negeri Saba', Ashabul Kahfi

hingga era Rasulullah Saw. Membaca lembaran demi lembaran kisah dalam buku ini akan semakin meneguhkan keimanan kita. Banyak ibrah yang bisa kita dapatkan dari tokoh-tokoh yang teguh menggenggam iman.